

CONEXIÓN MÉDICA

Marzo, 2025 N° 5

KERALTY CUMPLIÓ 25 AÑOS PROMOVIENDO LA SALUD INTEGRAL EN VENEZUELA

Nuestra casa matriz Keralty, uno de los líderes en el sector salud a nivel mundial, conmemoró su 25 aniversario de actividades en Venezuela en el Grupo Médico Santa Paula (GMSP) el cual representa uno de sus centros clínicos más importantes, pilar fundamental para el desarrollo de esta exitosa trayectoria en nuestro país.

Durante los últimos 7 años, en el GMSP hemos sido la filial de Keralty en Venezuela que ha materializado un modelo de salud integral pionero, implantado por la exitosa transnacional. Esta visión innovadora centrada en la prevención, identificación y gestión de riesgos, nos ha permitido ofrecer a los venezolanos acceso a servicios de salud de la más alta calidad, cumpliendo con los estándares internacionales más exigentes.

"Nos llena de orgullo celebrar este hito junto a Keralty y ser parte de esta gran familia", palabras de Leopoldo Quintero Stolk, gerente general y CEO de GMSP. "Nuestra sociedad ha sido esencial para brindar a los venezolanos una atención médica de calidad y accesible".

La conmemoración fue una oportunidad para reconocer los logros conjuntos y reafirmar el compromiso que ambas instituciones tenemos con la salud de los venezolanos. Keralty, ha impulsado una transformación profunda en el sector, introduciendo tecnologías de vanguardia, optimizando procesos y expandiendo el acceso en la atención médica.

En el GMSP, ampliamos constantemente la oferta de servicios para consolidarnos como un referente en el sector salud venezolano. Nuestro compromiso con la excelencia y la innovación se refleja en la atención de emergencia integral y accesible, la comodidad en el servicio ambulatorio, la cirugía de alta complejidad, la tecnología de punta, así como, los recursos, incluyendo opciones de hotelería y un labo-



ratorio de vanguardia para garantizar amplia variedad de diagnósticos precisos y oportunos.

"Venezuela ha sido un mercado clave para Keralty desde nuestros inicios", destaca Juan Carlos Echandía, Presidente de Keralty para la Región Sur de América y miembro de la Junta Directiva del GMSP.

Con presencia en 11 países de América, Europa, Asia y el Caribe, más su expansión reciente en India y Oriente Medio, Keralty atiende a más de 10 millones de usuarios en 11.500 centros de salud (464 centros propios) junto al respaldo de su comunidad médica aliada. La empresa tiene como objetivo expandirse aún más en mercados emergentes, buscando impactar positivamente a más de 30 millones de pacientes.

El éxito de Keralty radica en su capacidad para adaptar sus servicios a las necesidades específicas de cada región consolidando un ecosistema integral e inteligente de cuidado. Esta fórmula ha demostrado ser un motor de crecimiento y desarrollo en el sector salud venezolano.

Nuevo Arco en C,
conveniente y avanzado,
al servicio de los
especialistas más
exigentes...Leer más

Nuevo módulo de historia clínica en el Sistema Smart del gmsp... Leer más El futuro de la cirugía endoscópica de columna se desarrolla en el GMSP... Leer más Desayunos de
Integración Médica:
Compartiendo
conocimientos...
Leer más

Autolavado cómodo y de calidad sin salir del GMSP... Leer más





NUEVO ARCO EN C, CONVENIENTE Y AVANZADO, AL SERVICIO DE LOS ESPECIALISTAS MÁS EXIGENTES EN CARDIOLOGÍA INTERVENCIONISTA, NEUROCIRUGÍA Y GASTROENTEROLOGÍA



En el Grupo Médico Santa Paula, avanzamos tecnológicamente con la adquisición del Arco en C modelo OEC Elite CFD de General Electric. Este equipo de rayos X digital se integra al servicio quirúrgico, para transformar la experiencia tanto para especialistas como para nuestros huéspedes. La precisión diagnóstica y la calidad de imagen en tiempo real que ofrece este dispositivo son cruciales para procedimientos mínimamente invasivos, abarcando desde hemodinamia hasta neurocirugía y gastroenterología.

Rosanna Estaba, director médico del GMSP, destaca la importancia de esta adquisición como un paso adelante en el compromiso de nuestra institución con la seguridad y confianza de pacientes y especialistas. La capacidad del Arco en C para optimizar estudios y procedimientos, reduciendo la exposición a radiación, representa un avance sustancial en la atención médica.

Cabe resaltar que se contó con la asesoría de Keralty, para la selección de este equipo, la marca y modelo, considerándolo conveniente y apropiado, principalmente para el área de hemodinamia en la evaluación de lesiones coronarias y cateterismo cardíaco, estudios electrofisiológicos para detectar arritmias, así como la colocación de marcapasos, entre otros procedimientos. Igualmente, será utilizado en gastroenterología para la realización de CPRE y en neurocirugía, especialmente para el tratamiento del dolor, vertebroplastias, arteriografías cerebrales y colocar stents para tratar aneurismas.

Distinguiéndose por su sistema motorizado de imagen digital de 30x30 cm con alta resolución y su capacidad para realizar reconstrucciones tridimensionales que permiten visualizaciones desde diversos ángulos, con alta claridad de ima-

gen, lo convierte en la herramienta idónea para la ejecución de intervenciones precisas; destacando, su capacidad de enfriamiento utilizando un sistema dual (aceite y aire) que previene el sobre calentamiento durante procedimientos prolongados.

Como datos adicionales para prestar la mayor atención y las mejores ventajas, utilizamos una mesa que soporta pacientes de hasta 200 kg de peso y hemos establecido alianzas con los mejores proveedores líderes para asegurar la disponibilidad inmediata de materiales e insumos de alta calidad con las mejores marcas en el mercado.

La sala de hemodinamia ubicada en el segundo piso del GMSP será el lugar destinado para el funcionamiento de este completo sistema. Su ubicación es privilegiada considerando el contar con varios cubículos para el cuidado clínico, preparación y recuperación de pacientes, así como su proximidad enfrentada con el área diagnóstico de cardiología clínica y la de terapia intensiva, que, junto a trauma shock en la emergencia, permiten la atención inmediata de pacientes críticos 24x7.

El servicio estará disponible para el mejor talento médico que incluye especialistas en cardiología intervencionista; anestesiólogos y radiólogos; neurocirujanos y gastroenterólogos, junto a instrumentistas capacitados, con el apoyo del hospital Miguel Pérez Carreño para la recertification del personal asistencial.





NUEVO MÓDULO DE HISTORIA CLÍNICA EN EL SISTEMA SMART DEL GMSP



Para optimizar el flujo de trabajo médico y mejorar la atención al paciente, hemos implementado un nuevo módulo de Historia Clínica en el sistema Smart, una herramienta digital diseñada para facilitar los procesos de nuestro equipo. Este avance permite el acceso instantáneo al historial clínico completo desde cualquier dispositivo dentro de la clínica, incluyendo resultados de laboratorio, estudios de imagen, antecedentes y tratamientos.

La nueva funcionalidad agiliza la generación de informes y prescripciones, reduce tareas administrativas y facilita la comunicación entre nuestros especialistas, mediante el uso de la mensajería instantánea. El sistema abarca tanto a pacientes hospitalizados como ambulatorios, con acceso diferenciado según el rol del usuario. La validación de documentos se realiza con la firma digital y el respaldo de los datos en servidores externos, garantizando la seguridad y privacidad de la información.

La respuesta de los médicos usuarios ha sido altamente positiva, destacando lo amigable y funcional del sistema. Próximamente, en la Fase 2, habilitaremos el acceso remoto a través de la web de la clínica. Este nuevo módulo representa un paso significativo hacia una atención aún más eficiente y de mayor calidad, permitiendo decisiones informadas y atención oportuna.

EL FUTURO DE LA CIRUGÍA ENDOSCÓPICA DE COLUMNA SE DESARROLLA EN EL GMSP

En el GMSP nos consolidamos como referente en innovación médica en Venezuela, al desarrollar y ofrecer a nuestros usuarios la cirugía endoscópica de columna, una técnica mínimamente invasiva que transforma el tratamiento de patologías espinales.

Esta cirugía, más precisa y menos invasiva que las técnicas tradicionales, permite tratar el 35% de los casos que requieren intervención quirúrgica, incluyendo hernias discales y lesiones traumáticas.

En el GMSP nos distinguimos por ser una de las pocas instituciones en Venezuela que cuenta con la tecnología necesaria, como rayos X especiales y quirófanos de última generación, además de personal altamente capacitado para llevar a cabo este tipo de intervenciones quirúrgicas. En este sentido, el doctor Radovan Sancevic, neurocirujano de renombre y pionero en esta técnica en el país, lidera este avanzado procedimiento en nuestras instalaciones.



La cirugía endoscópica de columna ofrece múltiples beneficios al paciente: recuperación más rápida, menor dolor postoperatorio y costos accesibles en comparación con otras intervenciones.

El reciente éxito en la primera cirugía de Quiste Sinovial realizada con esta técnica en Venezuela demuestra nuestra eficacia y compromiso con la vanguardia médica.





DESAYUNOS DE INTEGRACIÓN MÉDICA (DIM): COMPARTIENDO CONOCIMIENTOS

El trabajo en equipo es un vértice de la calidad que nos representa como institución, en este sentido hemos desarrollado los Desayunos de Integración Médica, una iniciativa que busca fortalecer lazos y fomentar la cooperación entre nuestros especialistas.

Estos encuentros periódicos ofrecen un espacio para que los médicos conozcan las novedades y proyectos, mientras construyen relaciones profesionales más sólidas.

Sobre esta experiencia, la doctora Carolina Izquierdo González, médico internista del GMSP, describe esta iniciativa como "una actividad fabulosa, innovadora y renovadora, que ofrece múltiples beneficios, como intercambiar ideas, fortalecer la cooperación y el trabajo en equipo, todo ello en un ambiente ameno con un exquisito desayuno". Destaca también la valiosa información recibida sobre los avances y herramientas de la clínica.



Por su parte, la otorrinolaringóloga María Elizabeth De Freitas señala que, dada la rutina diaria, es difícil coincidir con colegas de otras especialidades, "estos desayunos permiten fortalecer lazos profesionales, fuera del ámbito laboral, en un ambiente más ameno".

El doctor José Álvarez, cardiólogo/hemodinamista del GMSP, valora estos encuentros como "una excelente oportunidad para establecer conexiones con colegas, y conocer en detalle los servicios adicionales de la clínica".



Finalmente, el doctor Orlando José Jiménez Figueroa, infectólogo y médico aliado del GMSP, destaca que estos desayunos le han permitido conocer a otros colegas y ampliar sus posibilidades de colaboración. "Aun pasando consulta en otra institución me hacen sentir parte activa del GMSP", afirma, lo que facilita la referencia de pacientes hacia la clínica. "Me gusta esta iniciativa, es muy buena", concluye.

Los Desayunos de Integración Médica (DIM) se han establecido como un espacio clave para fortalecer la comunidad médica, promoviendo la colaboración y el conocimiento compartido.





AUTOLAVADO CÓMODO Y DE CALIDAD SIN SALIR DEL GMSP



En el GMSP hemos puesto en marcha un servicio de autolavado en la torre de estacionamiento, diseñado específicamente para mejorar la experiencia de nuestros médicos, profesionales de la salud, huéspedes y visitantes. Conscientes del valor del tiempo ofrecemos ahora la posibilidad de tener su vehículo impecable mientras realizan sus labores, además de chequear la presión de aire de sus cauchos y completar cualquier faltante de ser necesario.

Este servicio permite a los médicos y visitantes entregar las llaves de su automóvil al llegar al estacionamiento, donde personal especializado se encargará de trasladarlo a la zona de autolavado ubicada en la mezzanina. Allí, en un lapso de no más de 20 minutos, el vehículo recibirá un lavado general de alta calidad, utilizando un hidrojet industrial de alta eficiencia.

La comodidad se extiende al proceso de pago, ya que el costo del autolavado puede ser cancelado junto con el ticket del estacionamiento en las taquillas designadas. Así mismo, durante el mes de marzo y en alianza con Toyomotor, nos unimos a la campaña de prevención "Llamado Toyota" ofreciendo un servicio complementario gratuito de reemplazo de airbag para modelos específicos Toyota, como un beneficio adicional para nuestros usuarios.

Te invitamos a estar actualizado siempre, en las últimas noticias del



Este y otros boletines **podrás descargarlos fácilmente** en nuestra página web

www.grupomedicosp.com

Haga click aquí

Volver al inicio